

## Dihadiri Wakil Bupati Simalungun, MTQN Tingkat Kecamatan Bandar Masilam Resmi Dimulai

Amry Pasaribu - [SIMALUNGUN.JURNALIS.ID](http://SIMALUNGUN.JURNALIS.ID)

Feb 6, 2022 - 05:03



*Forkopimca Bandar Basilam Menyelenggarakan Seleksi Tilawatil Qur'an Nasional (STQN) ke XX Tingkat Kecamatan dihadiri Wakil Bupati Simalungun*

SIMALUNGUN- Jelang acara Musabaqah Tilawatil Qur'an Tingkat Kabupaten Simalungun, dijadwalkan berlangsung pada tanggal 23 Februari 2022 mendatang

dan Forkopimca Bandar Basilam menyelenggarakan Seleksi Tilawatil Qur'an Nasional (STQN) ke XX Tingkat Kecamatan.

Penyelenggaraan itu, tampak dihadiri Wakil Bupati Simalungun Haji Zoni Waldy, S.Sos, MM, dan pelaksanaan MTQ Tingkat Kecamatan Bandar Masilam resmi dibuka Camat Ida Royani, S.Pd, M.M, yang berlangsung di Nagori Bandar Gunung, Kecamatan Bandar Masilam, Kabupaten Simalungun, Sabtu (05/02/2022) sekira pukul 09.00 WIB.



Pada kesempatan itu, Wakil Bupati Simalungun Haji Zoni Waldy, S.Sos, MM, menyampaikan, kemeriahan penyelenggaraan MTQ Tingkat Kecamatan Bandar Masilam ini memperoleh apresiasi dan ucapan terima kasih atas dukungan masyarakat serta partisipasi seluruh generasi muda.

"Pada masa milenial ini, diingatkan pentingnya penguasaan ilmu agama, terkhusus pandainya membaca Al Qur'an bagi generasi emas masa depan dibarengi penguasaan ilmu teknologi untuk mencapai tujuan bersama dalam pembangunan," kata Wakil Bupati Simalungun mengawali penyampaian kata sambutannya.



Wakil Bupati Simalungun lebih lanjut mengatakan, masyarakat diharapkan senantiasa menjalin kebersamaan dan kekompakan. Lebih lanjut, Ia menegaskan kondisi ini haruslah tetap dipertahankan dan terpelihara dalam rangka mencapai tujuan pembangunan negeri.

"Maka untuk ke depan generasi muda kita, khususnya di Kecamatan Bandar Masilam diingatkan pentingnya penguasaan ilmu teknologi dan juga ilmu agama tentang pandainya membaca Al-Quran bagi generasi emas ke depan untuk mencapai tujuan bersama dalam pembangunan," ujar Haji Zonny Walidi.



Lebih lanjut, Camat Ida Royani menyampaikan, dukungan sepenuhnya atas terselenggaranya Seleksi Tilawatil Qur'an Nasional (STQN) ke XX Tingkat Kecamatan Bandar Masilam dan juga berharap nantinya peserta berprestasi dan mampu terpilih sebagai duta mewakili Kabupaten Simalungun.



"Harapan bagi Hafizh serta Hafizah dari Kecamatan Bandar Masilam ini akan mewakili Simalungun di MTQ Tingkat Provinsi Sumatera Utara hingga tingkat Nasional nantinya," kata Ida Roovv..

Selain itu, Camat Ida Royani secara resmi membuka penyelenggaraan itu mengatakan, sangat berbangga hati terhadap antusias dan berharap kegiatan itu sukses terlaksana serta, mengucapkan terima kasih pada seluruh peserta dan panitia pelaksanaan MTQ Tingkat Kecamatan Bandar Masilam.



"Saya secara pribadi merasa sangat senang dan berbangga hati, bila melihat

anak-anak di Simalungun, khususnya di wilayah Bandar Masilam ini sangat antusias mengikuti MTQ ini," ucap Ida Royani mengakhiri kata sambutannya.

Terpisah, Ahmad Amin selaku Ketua panitia penyelenggara Seleksi Tilawatil Qur'an Nasional (STQN) ke-XX Tingkat Kecamatan Bandar Masilam menerangkan, kategori usia peserta Dewasa, Remaja, dan peserta anak-anak atau aturan bagi peserta sebanyak 350 peserta.

Kemudian, ada beberapa cabang yang diperlombakan yakni, kriteria Tartil putra dan putri dan Hafiz (hafalan ; red) untuk putra dan putri dengan ketentuan yakni, 1 Zus, 5 Zus, serta 10 Zus. Selain itu, Fahmil Quran untuk putra-putri, kemudian Syarhil untuk putra-putri dan perlombaan Nasyid bagi anak, remaja dewasa putri.



Dalam kegiatan itu, dihadiri Kepala KUA Bandar Masilam, Ketua MUI Bandar Masilam Ust Haji Chairul Anwar, S.Ag., bersama Anggota DPRD Kabupaten Simalungun Haji Ikhwanuddin Nasution, Lc, MM, dan Salbin Damanik bersama Ketua Pujakesuma Kabupaten Simalungun Haji Girun.

Selain itu, juga hadir mewakili Kapolsek Perdagangan Bhabinkamtibmas Briпка Sukisno bersama Babinsa Koramil 06/Perdagangan dan Ka. Puskesmas Bandar Masilam serta Ka. Puskesmas Bandar Tinggi Evi Damanik.

Kegiatan ini juga dihadiri seluruh Pangulu Nagori se-Kecamatan Bandar Masilam, para Juri dan Hakim perlombaan bersama seluruh peserta MTQ Tingkat Kecamatan Bandar Masilam serta kalangan masyarakat menambah kemeriahan acara itu.